

# 2月慶光児童クラブだより

2025年1月31日発行

寒さがまた一段と増す時期になりました。

子どもたちは寒さの中でも「ただいまー！！」と元気な声で帰ってきてくれます。  
今年度も残り2ヶ月となりました。子どもたちとの一日一日を、さらに大切に過ごして  
いきたいと思います。



## 《子どもたちの様子について》

最近、些細なことがきっかけで暴言や手が出るトラブルが目立つようになりました。  
トラブルにならないよう職員も注意して見守りを行っていますが、なかなか話を聞いて  
くれず、対応に苦慮する場合があります。  
ケガや事故につながる前に、今一度クラブでの過ごし方、お友だちとの関わり方、言  
葉遣いなどをご家庭でもお話していただきますよう、お願いいたします。

みんなでホットドッグ  
食べたよ♪

エイエイ



## 今月の閉所日と行事のお知らせ

- 閉所日 8日(土)・11日(火)・22日(土)・24日(月)
- 韓国語 5日(水)・19日(水) 16:30~17:00
- お誕生日会 25日(火)

お知らせ

加藤泉先生が1月末で退職されました



1月生まれの  
おともだち

